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APROVADA PELO PLENÁRIO EM 26/2/2014 
Reunião Ordinária do dia 25 de fevereiro de 2014 

Presidente: Vereador João Bosco Gomes Saraiva 
Secretária-Geral: Maria do Socorro Sampaio Moura da Fontoura 

 
No dia vinte e cinco de fevereiro do ano de dois mil e catorze, às nove horas e quinze 
minutos, realizou-se reunião ordinária da Câmara Municipal de Manaus, no plenário 
Adriano Jorge, em sua sede própria, na rua Padre Agostinho Caballero Martin, n. 850, 
São Raimundo, nesta Capital, estado do Amazonas, presidida pelo vereador João 
Bosco Gomes Saraiva, do Partido da Social Democracia Brasileira (PSDB), e, 
eventualmente, pelo vereador Sildomar Abtibol, do Partido Republicano da Ordem 
Social (PROS); secretariada pelos vereadores Maria do Socorro Sampaio Moura da 
Fontoura, do Partido Progressista (PP), e Reizo Felício da Silva Castelo Branco 
Maués, do Partido Trabalhista Brasileiro (PTB). PRESENTES, ainda, os vereadores 
Francisco Plínio Valério Tomaz, Ednailson Leite Rozenha e José Mário Frota, do 
Partido da Social Democracia Brasileira (PSDB); Carlos Alberto de Castro Almeida, 
do Partido Republicano Brasileiro (PRB); Therezinha Ruiz de Oliveira, do 
Democratas (DEM); Francisco do Nascimento Gomes, Luís Hiram Moraes Nicolau, 
Isaac Tayah, Luís Augusto Mitoso Júnior e Carmem Glória de Almeida Carratte, do 
Partido Social Democrático (PSD); Álvaro João Campelo da Mata, do Partido 
Progressista (PP); Arlindo Pedro da Silva Júnior, Amauri Batista Colares, Jairo 
Ribeiro Dias e Roberto Sabino Rodrigues, do Partido Republicano da Ordem Social 
(PROS); Maurício Wilker de Azevedo Barreto, do Partido Humanista da 
Solidariedade (PHS); Gilmar de Oliveira Nascimento, Luiz Alberto Carijó de 
Gosztonyi e Francisco Assis Santos Soares, do Partido Democrático Trabalhista 
(PDT); Luís Faustino da Costa Neto, do Partido Social Democrata Cristão (PSDC); 
Marcel Alexandre da Silva, do Partido do Movimento Democrático Brasileiro (PMDB); 
Massami Miki, do Partido Social Liberal (PSL); Elias Emanuel Rebouças de Lima e 
Marcelo Augusto da Eira Correa, do Partido Socialista Brasileiro (PSB); Waldemir 
José da Silva, Rosilene da Silva Souza e Bibiano Simões Garcia Filho, do Partido 
dos Trabalhadores (PT); Rosivaldo Oliveira Cordovil, João Francisco de Miranda 
Soares, Luís Felipe Silva de Souza e Geraldo Ribeiro da Silva Júnior, do Partido 
Trabalhista Nacional (PTN); Samuel da Costa Monteiro, do Partido Popular Socialista 
(PPS); Alonso Oliveira de Souza e Walfran de Souza Torres, do Partido Trabalhista 
Cristão (PTC); e Everaldo Farias Lima, do Partido Verde (PV). LICENCIADOS os 
vereadores Fabrício Silva Lima, do PRTB, e David Valente Reis, do PSDC, na forma 
do art. 54, § 3.º, da Loman. JUSTIFICADA a ausência das vereadoras Vilma Florenço 
Queiroz, do PROS, conforme Memorando n. 013/2014 – GVVQ; e Maria Jacqueline 
Coelho Pinheiro, do PPS, conforme Memorando n. 017/2014 – GVPJ. Havendo 
quórum regimental e invocando a proteção de Deus, o Presidente declarou 
aberta a reunião e convidou os presentes para acompanhar a execução do Hino 
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Nacional Brasileiro. Na sequência, a secretária, vereadora Socorro Sampaio, leu a 
Ata da sessão ordinária do dia vinte e quatro de fevereiro do ano em curso. O 
Presidente informou aos vereadores que, por conta de um raio, uma das antenas da 
Internet fora danificava, mas que a mesma já se encontrava em manutenção. O 
Presidente comunicou que, em função do ocorrido, a pauta da Ordem do Dia seria 
impressa e distribuída aos vereadores. Em Questão de Ordem, o vereador Plínio 
Valério questionou a forma de condução dos trabalhos em plenário, solicitando que 
fosse cumprido o Regimento Interno da Casa. O Presidente esclareceu que, devido 
ao aumento da quantidade de vereadores e a manutenção do Regimento Interno, o 
tempo para manifestação na tribuna havia ficado prejudicado, tanto para o Pequeno 
quanto para o Grande Expediente, o que se tentava amenizar proporcionando certa 
flexibilidade nos pronunciamentos. O Presidente informou que aquela situação seria 
resolvida com a aprovação do novo Regimento Interno, informando que aquela 
matéria estava sob a relatoria da vereadora Professora Jacqueline e que 
provavelmente ficaria pronta até o fim do mês de março. O Presidente esclareceu 
ainda que, durante até a efetivação do novo Regimento Interno, a Mesa continuaria 
adotando as determinações do regimento em vigor. Em Questão de Ordem, o 
vereador Plínio Valério criticou a manutenção daquela forma de conduzir os 
trabalhos, pois aquilo estimularia o uso excessivo de questões de ordem. Em 
Questão de Ordem, o vereador Mário Frota disse que entendia a preocupação do 
vereador Plínio Valério e que o problema seria resolvido com o novo Regimento 
Interno da Casa. O Presidente passou os trabalhos para o PEQUENO EXPEDIENTE. 
O primeiro orador, vereador Luís Mitoso, parabenizou o governador Omar Aziz por 
ter sido reconhecido, pela Federação das Indústrias do Estado do Amazonas, como o 
Governador mais bem avaliado do Brasil. Parabenizou, também, a atitude do 
Governador ao denominar a arena como Arena da Amazônia Vivaldo Lima, 
informando que a mesma seria inaugurada no dia nove de março do ano em curso. 
Finalizando, o orador parabenizou, ainda, o prefeito Arthur Neto pelo trabalho 
desenvolvido com os camelôs na cidade de Manaus. O vereador Sildomar Abitbol 
assumiu a direção dos trabalhos. A segunda oradora, vereadora Socorro Sampaio, 
parabenizou a Prefeitura de Manaus pela ação desenvolvida em prol dos camelôs da 
cidade, enfatizando o apoio da sociedade à retirada dos vendedores ambulantes do 
Centro. Parabenizou a atitude da Casa por tornar público tudo que ocorria na 
instituição. Finalizando, a oradora cobrou mais rigor nas fiscalizações de casas 
noturnas, bares, restaurantes e demais estabelecimentos comerciais na cidade de 
Manaus quanto ao cumprimento da lei que proibia a venda de bebidas alcoólicas a 
menor de 18 anos. O terceiro orador, vereador Carlos Alberto, falou sobre a falta de 
mobilidade urbana na cidade de Manaus. Encerrando, o orador pediu apoio dos 
vereadores para a aprovação do projeto de lei, de sua autoria, que obrigava as casas 
de eventos e similares a garantir o acesso das pessoas com deficiência física e com 
mobilidade reduzida às dependências destinadas ao público e com condições que 
garantissem a elas um local onde pudessem usufruir de boa visibilidade do 
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espetáculo promovido. O quarto orador, vereador Rosivaldo Cordovil, abordou a 
retirada de algumas linhas de ônibus que atendiam os universitários da faculdade 
Nilton Lins, denunciando ainda os constantes assaltos que ocorriam no entorno da 
instituição, conforme relato dos estudantes. O orador comunicou que iria à SMTU 
pedir informações quanto à retirada de tais coletivos e solicitou à Secretaria Estadual 
de Segurança Pública providências em relação aos assaltos que estavam ocorrendo 
no supracitado local, principalmente nas paradas de ônibus. O quinto orador, 
vereador Reizo Castelo Branco, informou que havia protocolado a Indicação n. 
183/2014, com o fito de pedir a demolição das antigas instalações do Posto 
Tupinambá, entre as ruas Paraíba e Ephigênio Sales, no bairro Parque Dez de 
Novembro, em função das diversas denúncias recebidas de assaltados e estupros 
ocorridos no referido local. O Presidente comunicou que, após o Pequeno 
Expediente, seria realizada a Ordem do Dia. O sexto orador, vereador Mário Frota, 
disse que não era contra os recursos da Cota para o Exercício da Atividade 
Parlamentar, mas sim, contra as propostas apresentadas pela Mesa Diretora à citada 
cota. Prosseguindo, o orador falou sobre a defesa da Zona Franca de Manaus feita 
pela presidente Dilma Rousseff, em Bruxelas, na VII Cúpula Brasil-União Europeia. O 
sétimo orador, vereador Everaldo Farias, informou que havia protocolado na Casa 
uma emenda ao projeto de lei, de autoria do Executivo, que alterava a Lei das Filas 
aprovada na Casa. O oitavo orador, vereador Waldemir José, falou sobre sua ida 
ao bairro Colônia Antônio Aleixo, onde verificou o descumprimento de horário por 
parte da linha de ônibus 604, conforme as denúncias já feitas por moradores do local. 
O orador informou que havia constatado que a tabela dos horários dos coletivos, 
enviada pela Superintendência Municipal de Transporte Urbano, era diferente da 
tabela estipulada nas estações. Continuando, acusou o recebimento do Ofício n. 
24/2014, enviado pela Defensoria Pública do Estado do Amazonas, solicitando o 
auditório da instituição para realizar uma audiência pública, com o intuito de debater a 
situação dos camelôs alocados nos terminais de integração e no Centro da cidade de 
Manaus. Finalizando, o orador informou que, em função do supracitado pedido, havia 
apresentado o Requerimento n. 376/2014, solicitando a realização da audiência 
pública na Comissão de Turismo, Indústria e Comércio da Casa. Em Questão de 
Ordem, o vereador Mário Frota disse que já tinha em mãos o ofício citado pelo 
vereador Waldemir José e anunciou não só o seu apoio à solicitação feita pela 
Defensoria Pública do Estado do Amazonas, como também a sua presença na 
audiência pública que seria realizada para discutir a questão dos camelôs. O nono 
orador, vereador Elias Emanuel, registrou o desempenho da presidenta Dilma 
Rousseff na reunião da União Europeia, defendendo a Zona Franca de Manaus, 
elogiando a sua atitude. O orador ressaltou que, em consequência do ocorrido, o 
Presidente da Câmara Federal havia anunciado a inclusão na pauta do projeto de 
prorrogação da Zona Franca. Finalizando, o orador registrou a prisão do senhor 
Roberto Jefferson, conforme noticiado na imprensa. Em Questão de Ordem, o 
vereador Luís Mitoso elogiou o pronunciamento do vereador Elias Emanuel a 
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respeito da Zona Franca de Manaus e asseverou que a Ministra de Relações 
Institucionais, Ideli Salvatti, não fazia absolutamente nada em prol da prorrogação do 
citado modelo econômico. O vereador afirmou sua esperança na prorrogação da Zona 
Franca. O décimo orador, vereador Professor Bibiano, falou sobre a matéria 
publicada no jornal A Crítica a respeito dos protestos por conta da desativação das 
plataformas. Prosseguindo, elogiou a atitude da presidenta Dilma Rousseff ao 
defender a Zona Franca de Manaus. Concluindo, informou que havia feito um projeto 
de resolução que criava uma frente parlamentar em defesa da mobilidade urbana às 
pessoas que não tinham acesso às políticas públicas na cidade de Manaus. O 
décimo primeiro orador, vereador Álvaro Campelo, prestou contas da reunião 
realizada, no dia anterior, pela Comissão de Defesa do Consumidor, quando foi 
assinado um termo de cooperação técnica entre o Procon Municipal e o Tribunal de 
Justiça do Amazonas, visando dar maior celeridade no trâmite das ações em defesa 
do consumidor. O orador comunicou que, no próximo dia treze de março, seria 
realizada uma audiência pública para debater a questão da taxa de esgoto na cidade 
de Manaus. O décimo segundo orador, vereador Plínio Valério, falou sobre a 
mudança do horário de funcionamento do comércio, sugerida por ele, de nove às 
dezenove horas, ressaltando o apoio de muitas pessoas àquela proposta. Falou, 
também, sobre a prorrogação da Zona Franca de Manaus e sobre a taxa de esgoto 
na cidade, afirmando ser contrário à referida cobrança. Continuando, pediu à Mesa 
Diretora a continuidade do trâmite do projeto de lei, de sua autoria e subscrito pelo 
vereador Luiz Alberto Carijó, relativo à fiação subterrânea na cidade de Manaus. 
Finalizando, pediu ao prefeito Arthur Neto o cumprimento da Lei Municipal n. 052, de 
9 de janeiro de 2001, que instituía o Festival da Canção Amazônica de Manaus. O 
Presidente informou ao vereador Plínio Valério que o supracitado projeto estava 
tramitando normalmente e pediu o retorno ao plenário dos vereadores que estavam 
em seus gabinetes ou em alguma dependência da Casa, salientando que daria início 
à Ordem do Dia. O Presidente comunicou, ainda, que os projetos, cujos vereadores 
não estivessem presentes, seriam retirados de pauta. Em Questão de Ordem, o 
vereador Mário Frota informou o agendamento de uma reunião da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação para o término sessão plenária, bem como a 
ausência dos vereadores membros da comissão em plenário. A décima terceira 
oradora, vereadora Rosi Matos, parabenizou a presidenta Dilma Rousseff pela 
defesa da Zona Franca de Manaus durante a reunião da União Europeia. Falou, 
também, sobre as mudanças das linhas de ônibus, enfatizando que aquilo não era 
repassado à população, sobre a superlotação e o número reduzido de transporte 
coletivo na cidade de Manaus, assim como sobre a necessidade de uma discussão 
mais ampla em relação aos problemas do transporte coletivo da cidade de Manaus. 
Em Questão de Ordem, o vereador Waldemir José pediu preferência para o 
Requerimento n. 376/2014. O Presidente passou os trabalhos para a ORDEM DO 
DIA e pediu aos vereadores que comparecessem ao plenário. Na PAUTA, foi 
deliberado, tomou o n. 001/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, 
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Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria do vereador Felipe Souza, que 
“Dispõe sobre a instalação de carteira escolar com padrão ergométrico exigido por 
normas da ABNT em salas de aula nos estabelecimentos de ensino de Manaus 
públicos e privados”. Foi deliberado, tomou o n. 002/2014 e encaminhado à 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria do 
vereador Felipe Souza, que “Dispõe sobre a proibição dos restaurantes colocarem os 
10% relacionado à gorjeta nas comandas no fechamento da conta dos clientes”. Foi 
deliberado, tomou o n. 003/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria do vereador Felipe Souza, que 
“Dispõe sobre a instalação de carteira escolar em salas de aulas nos 
estabelecimentos de ensino de Manaus, destinadas ao uso de estudantes com 
deficiência física matriculados em escolas públicas e particulares”. Foi deliberado, 
tomou o n. 005/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação o Projeto de Lei, de autoria do vereador Felipe Souza, que “Institui a 
Educação em Logística na grade curricular nas escolas públicas do município de 
Manaus”. Foi deliberado, tomou o n. 006/2014 e encaminhado à Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria do vereador Felipe 
Souza, que “Dispõe sobre a proibição da utilização de quadro-negro e giz nas escolas 
da rede municipal de ensino e particulares e determina sua substituição por quadro 
branco e pincel atômico”. Foi deliberado, tomou o n. 007/2014 e encaminhado à 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria do 
vereador Rozenha, que “Dispõe sobre o aplicativo ‘Manaus Online’ institucional de 
serviços de utilidade pública para munícipes e turistas da cidade de Manaus, e dá 
outras providências”. Foi deliberado, tomou o n. 008/2014 e encaminhado à 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria do 
vereador Rozenha, que “Proíbe a destinação de verba pública ou qualquer outro tipo 
de benefício do Executivo Municipal para clubes e instituições esportivas de Manaus 
envolvidas judicialmente em acusações de exploração e assédio sexual infanto-
juvenil”. Foi deliberado, tomou o n. 009/2014 e encaminhado à Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação o Projeto de Lei, de autoria do vereador Rozenha, 
que “Estabelece parâmetros para o Poder Executivo promover um índice de fluidez 
mínima ao trânsito na cidade de Manaus, e dá outras providências”. Foi deliberado, 
tomou o n. 010/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação o Projeto de Lei, de autoria do vereador Reizo Castelo Branco, que 
“Institui o Plano Municipal para a Humanização do Parto às gestantes menores de 
idade na cidade de Manaus e dá outras providências”. Foi deliberado, tomou o n. 
034/2014 e encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação o Projeto 
de Lei, de autoria do vereador Bosco Saraiva, que “Considera de utilidade pública o 
Instituto Marina Fonseca, Centro de Capacitação e Responsabilidade Social”. Foi 
aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, Economia e Orçamento 
ao Projeto de Lei n. 229/2013, de autoria do vereador Massami Miki, que “Cria o 
Programa de Incentivo à Formação de Hortas Domésticas, através de parceria com a 
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Secretaria Municipal de Produção e Abastecimento”. O supracitado projeto foi 
encaminhado à Comissão de Agricultura e Política Rural. Foi aprovado o Parecer 
Favorável da Comissão de Educação ao Projeto de Lei n. 098/2013, de autoria da 
vereadora Professora Therezinha Ruiz, que “Cria mecanismo de incentivo à adoção 
de creches e escolas municipais pelas empresas na cidade de Manaus e dá outras 
providências”. O supracitado projeto foi encaminhado à Comissão de Turismo, 
Indústria e Comércio. Foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, 
Economia e Orçamento ao Projeto de Lei n. 209/2013, de autoria da vereadora 
Professora Therezinha Ruiz, que “Dispõe sobre o acesso preferencial aos idosos, 
portadores de deficiências, lactantes e pessoas acompanhadas por criança de colo 
nos eventos culturais, artísticos, desportivos e similares realizados no município de 
Manaus”. O supracitado projeto foi encaminhado à Comissão de Turismo, Indústria e 
Comércio. Foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, Economia 
e Orçamento ao Projeto de Lei n. 015/2012, de autoria vereador Massami Miki, que 
“Dispõe sobre o uso de embalagens biodegradáveis ou retornáveis em 
estabelecimentos comerciais de Manaus”. O supracitado projeto foi encaminhado à 
Comissão de Turismo, Indústria e Comércio. Foi aprovado o Parecer Favorável da 
Comissão de Turismo, Indústria e Comércio ao Projeto de Lei n. 081/2013, de autoria 
do vereador Massami Miki, que “Obriga as academias de ginástica, musculação e 
artes marciais a disporem de profissionais treinados em suporte básico de vida e dá 
outras providências”. O supracitado projeto foi encaminhado à Comissão de Direitos 
da Criança, do Adolescente e do Idoso. Em razão da ausência da autora, foi retirado 
de pauta o Projeto de Lei n. 272/2013, de autoria da vereadora Vilma Queiroz, que 
“Institui a Semana de Prevenção a Queimaduras no município de Manaus a ser 
realizada anualmente na primeira semana de junho e dá outras providências”. Foi 
aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Educação ao Projeto de Lei n. 
268/2013, de autoria do vereador Rozenha, que “Dispõe sobre a criação do Programa 
de Educação e Esporte de Ensino Fundamental, Olimpíadas da Criança e do 
Adolescente, no âmbito da municipalidade, e fixa outras providências municipais e dá 
outras providências”. O supracitado projeto foi aprovado em primeira discussão e 
encaminhado à segunda discussão na forma da lei. Foi aprovado em segunda 
discussão e encaminhado à sanção do Prefeito o Projeto de Lei n. 524/2013, de 
autoria do vereador Sildomar Abtibol, que “Considera de Utilidade Pública a 
Associação Aliança de Misericórdia Imaculado Espírito Santo e dá outras 
providências”. Foi aprovado em segunda discussão e encaminhado à sanção do 
Prefeito o Projeto de Lei n. 316/2013, de autoria do vereador Joãozinho Miranda, 
que “Considera de Utilidade Pública a Associação de Pais e Amigos do Down no 
Amazonas – APADAM”. Foi aprovado em segunda discussão e encaminhado à 
sanção do Prefeito o Projeto de Lei n. 320/2013, de autoria do vereador Joãozinho 
Miranda, que “Considera de Utilidade Pública o Movimento de Apoio às Entidades 
Comunitárias do Amazonas – MAECAM”. Foi aprovado em segunda discussão e 
encaminhado à sanção do Prefeito o Projeto de Lei n. 026/2014, de autoria do 
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Executivo Municipal, capeado pela Mensagem 003/2014, que “Cria os Prêmios 
Literários Cidade de Manaus, institui o valor das premiações, e dá outras 
providências”. Foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão Especial de 
Comendas ao Projeto de Decreto Legislativo n. 031/2013, de autoria do vereador 
Felipe Souza, que “Concede Medalha de Ouro Cidade de Manaus ao pastor 
Francisco Machado Barros e dá outras providências”. O supracitado projeto foi 
aprovado em discussão única e promulgado, transformando-se no Decreto 
Legislativo n. 289, de 25 de fevereiro de 2014. Foi aprovado o Parecer Favorável 
da Comissão Especial de Comendas ao Projeto de Decreto Legislativo n. 035/2013, 
de autoria dos vereadores Rozenha e Hiram Nicolau, que “Concede o Diploma de 
Cidadão de Manaus ao senhor RONALDO DE SOUZA DOS SANTOS, mais 
conhecido como Ronaldo Jacaré”. O supracitado projeto foi aprovado em discussão 
única e promulgado, transformando-se no Decreto Legislativo 290, de 25 de 
fevereiro de 2014. Foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão Especial de 
Comendas ao Projeto de Decreto Legislativo n. 049 /2013, de autoria da vereadora 
Professora Jacqueline, subscrito pela maioria dos vereadores, que “Concede a 
Medalha de Ouro Garcitylzo do Lago Silva ao senhor Luís Fabian Pereira Barbosa”. O 
supracitado projeto foi aprovado em discussão única e promulgado, transformando-
se no Decreto Legislativo 291, de 25 de fevereiro de 2014. Foi aprovada a Moção 
n. 055/2014, de autoria do vereador Marcel Alexandre, subscrita pelo vereador 
Sildomar Abtibol. Foram aprovados os Requerimentos n. 376/2014, de autoria do 
vereador Waldemir José; n. 515/2014, de autoria do vereador Luís Mitoso; e n. 
517/2014, de autoria das vereadoras Socorro Sampaio e Professora Therezinha 
Ruiz. Foram aprovadas as Moções n. 046/2014, de autoria do vereador Reizo 
Castelo Branco; n. 047 e 048/2014, de autoria da vereadora Socorro Sampaio; n. 
049/2014, de autoria do vereador Elias Emanuel; e n. 050/2014, de autoria do 

vereador Professor Bibiano. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 

encerrou a sessão às onze horas e vinte e quatro minutos. E, para que conste, eu, 
............................................... (Ana Maria dos Santos Rocha), lavrei a presente Ata 
que, depois de lida e aprovada, foi assinada nos termos do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Manaus. 
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